
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 鏑 木 茂 哉 ① 地域住民組織全般について 市　長 総　務

市・こ 環　境
健　福 ま　ち
関係局

2 ＊ 沼 沢 和 明 ① 教育環境と体罰について 市　長 教育長

② 公文書不正取得について 市・こ 健　福
③ 二次避難所について 関係局
④ マイクロチップ装着助成について

3 ＊ 吉 田 史 子 ① 習熟度別クラスの考え方について 市　長 教育長
② 総　務 総　企

財　政 市・こ
③ 市民ニーズを活かす仕組み作りについて 関係局

4 ＊ 佐 野 仁 昭 ① 県立川崎図書館について 市　長 総　務

② 大師地区の保育園確保について こども 健　福

③ 防災リーダーの育成について 関係局

④ 臨海部の防災対策について
⑤ 介護職員の安全配慮について

5 ＊ 松 川 正 二 郎 ① 平間配水所のコンパクト化について 市　長 水管者

② 総　企 財　政
ま　ち 建　設

③ 入札制度について 関係局

6 ＊ 尾 作 均 ① 防災・減災について（消防団・自主防災組織） 市　長 総　務
② 早野聖地公園について 総　企 経　労
③ 農業振興地域について ま　ち 建　設
④ 私道の安全対策について 消　防 関係局
⑤ 公約について

7 ＊ 吉 岡 俊 祐 ① 「川崎まるごとＷｉＦｉ化」について 市　長 副市長

・現状の認識 市・こ 健　福

・ビジネスモデルについて ま　ち 建　設

② 交差点の歩車分離について 関係局

・これまでの取組状況
・交通管理者との協議の状況
・今後の対応等

③ 精神疾患相談サポート拡充について
④ 小杉駅周辺再開発等について

・国道４０９号拡幅及び市ノ坪交差点改良
・小杉１号踏切アンダーパス

8 ＊ 潮 田 智 信 ① 多摩川河川敷内３球場の管理運営について 市・こ 健　福
② 中原保健所について ま　ち 建　設
③ 中原休日急患診療所について 関係局

9 ＊ 勝 又 光 江 ① 粗大ごみチケット販売所拡大について 市　長 こども
② 都市計画道路菅早野線の整備の進捗状況について 健　福 環　境
③ ま　ち 建　設

関係局
④ 線維筋痛症患者の早期救済について
⑤ リニア中央新幹線について

・進捗状況（再開発、南武線跨線橋、周辺道路整
　備）

こども文化センター・老人いこいの家の増設につ
いて
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川崎市の成長を支えるシティ・セールスのあり方
について

南武線連続立体交差と武蔵小杉のまちづくりにつ
いて
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10 ＊ 松 原 成 文 ① 土曜日授業と学期制について 市　長 教育長
② 歴史的文化遺産の保存について 市・こ こども
③ ま　ち 関係局

④ 小杉駅周辺再開発について
⑤ 平成２６年度朝鮮学校補助金について

11 ＊ 岡 村 テ ル 子 ① 市バス事業について 教育長 こども

② がん対策について 健　福 交　通
③ 入院・診療施設などの安全対策について 消　防 関係局
④ シングルマザーへの支援について
⑤ ネット依存について

12 ＊ 斉 藤 隆 司 ① 登戸土地区画整理事業について 市　長 教育長

② 商店街支援について 市・こ 経　労

③ 生田緑地管理について ま　ち 建　設

④ 戦争遺跡について 関係局

13 ＊ 粕 谷 葉 子 ① 健全な医療について 市　長 病管者

（小児医療及び救急救命・ベッド数等） 財　政 ま　ち
② 公共住宅について 建　設 関係局

③ 入札制度について

14 ＊ 三 宅 隆 介 ① 生活保護制度について 市　長 総　務

② 国籍条項廃止後の外国籍公務員について 健　福 関係局

③ 特殊健康診断について
④ 市長の考える市民意見について
⑤ 市長の考える教育改革について

藤子・Ｆ・不二雄ミュージアム入場料及びナン
バープレートについて
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